
Die Ausschussmitglieder diskutieren die Umsetzung der vom AK vorgesehenen 
Sportlerehrungen. Er äußerte folgende Kritik: 

• Es waren keine Medallien vorhanden. 
• Die Namen der Kinder waren in den Urkunden nicht eingetragen, sondern nur 

eine Gruppen- bzw. Mannschaftsbezeichnung 
• Die Ehrungen haben im Vereinsheim stattgefunden, so dass nur eine begrenzte 

Anzahl von Zuschauern teilnehmen konnte. 
• Die Sportveranstaltung wurde nicht für die Ehrungen unterbrochen. 
• Die Ausschussvorsitzende wurde erst kurzfristig über die fehlenden Mittel zur 

Medallienbeschaffung informiert. 
• Es war eine Einladung zur Sportlerehrung nur an die Ausschussmitglieder 

erfolgt. Alle Ratsmitglieder hätten eingeladen werden müssen. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss beschliesst, bei der Vorbereitung der nächsten Sportlerehrungen nochmals die 
wichtigsten Punkte zu sammeln und evt. in einem Arbeitskreis zu besprechen. Der 
Bürgermeister wird beauftragt in der Beschlussvorlage der zu ehrenden Sportler auch eine 
Darstellung zum Ablauf der nächsten Sportlerehrung zu geben. 


